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Schon wieder! 

Geht dem Land künstlerische Kompetenz verloren. Regisseur Herbert Gantschacher ist einer 
der wenigen Künstler im Land Kärnten, der sich von schwarz-blauen Schaumschlägern nie 
hat korrumpieren lassen, siehe Kritik an den Kulturberichten. Warum hat das Land Kärnten so 
wenig Interesse an künstlerischer Qualität, jetzt wird ein Förster Kulturreferent, wenn es nur 
um den Kulturwald geht, na gut, da reicht ein Forst- und Landwirt aus, aber bei der 
künstlerischen und kulturellen Darstellung eines Landes im europäischen und internationalen 
Kontext, da hat ja schon der Diplomat Waldner mit dem angeblich weltweiten Kontakten 
versagt? Kultur sollte doch dem Landeshauptmann auch ein Anliegen sein, oder? Das fragt 
sich zumindest auch mein Freund Dr. Leopold Retter! 

 


